

はれ通信 Vol.3

(2020年3月号)



社会福祉法人みぬま福祉
障害者支援施設 はれ
〒333-0831 埼玉県川口市木曾呂 1078-1
Tel:048-287-9804 Fax:048-287-9805



スカイツリーから「はれ」が見えたぞ！天気も良くて遠くまでよく見えた！



2020.2.4 すみだ水族館&スカイツリー Bコース



へそが出るほど餃子を食べたよ！
だけどまだまだ食べたい！
「餃子食べたい！」って毎日叫びたい♡



日帰り旅行

2020.2.21 宇都宮餃子 Cコース

日帰り旅行

群馬サファリパーク B



1/14 群馬サファリパークへの日帰り旅行が行われました！行きの車内ではムードメーカーの矢代さんがキレのあるギャグでみんなを楽しませてくれ、ドライブ好きな合津さんは車内で身体を揺らしたり、流れる景色を楽しんでいました。目的地に到着し、まずはみんなのお楽しみ BBQ です。食べることが大好きな池田さんは次々とお皿に乗ったお肉をたいらげていました。矢代さんは店員さんとのお喋りに花が咲き、ツーショットを撮る場面も。いよいよはれの車でパーク内に入ると、窓を隔ててすぐに沢山の動物が！途中のふれあいコーナーではそれぞれの仲間がヤギやロバのエサを購入し、恐る恐るエサやりをしていました。猛獣の檻に近付いた際、ライオンのうめき声に足がすくんでいる合津さんの姿も。黒田所長がウサギを抱え、池田さんと記念撮影をしました。動物との触れ合いはもちろんSAでご当地グルメも楽しみ、みんなの大好きな食も存分に満喫できた旅行になったように感じます。(槇島)

宇都宮餃子 B



仲間4人と職員5人、計9人で宇都宮日帰り旅行に行ってきました。ゆったりとした旅行行程かつ天気がとてもよくぼかぼかしていたため、道中の車内ではウトウトしている仲間が多かったです。宇都宮に着きまずは餃子！餃子を目の前にするとウトウトモードから一変、片山さんも後藤さんも食事モード、美味しそうに食べていました。豪華な餃子定食で、量が多く食べきれるか心配でしたが、そんな心配は必要なくみんなべろりと完食していました。職員の私が一番食べ終わるのが遅かったです…。次におもちゃ博物館。色々なおもちゃが展示されていました。中でも仲間が一番興味を持った物はプラレールやNゲージ、HOゲージといった電車のおもちゃでした。Nゲージは操作体験コーナーがあり、田中基之さんや斎藤さんは車掌さん気分で楽しそうに操縦していました。たくさん仲間の笑顔と新たな一面を見ることができ充実した日帰り旅行になりました。(奈良田)

スカイツリーB

2/4 すみだ水族館&スカイツリー日帰り旅行に行ってきました。当日は少し寒かったですが天候にも恵まれ、スカイツリーからの景色がとても綺麗に見えました。高さに驚き腰が引け、窓ガラスから少し離れたところで景色を見る高谷さん、片やスケルトンの床の上に座り、じーっと下の景色を眺める野本さんがいたりと反応の違いが面白かったです。昼食は牛鍋御前を食べました。牛鍋や刺身、天ぷらなどが入っていてとても豪華で皆大満足でした。水族館ではクラゲの水槽に顔を近づけ興味深そうに見入る大倉さんや足立直久さんの姿が印象的でした。1日に数回しかないペンギンの餌やりを見ることができたりと満喫することができました。途中の休憩ではソフトクリームや綿菓子など自分の好きなものを買って食べ、皆良い表情をしていました。お土産も即決で買う仲間もいれば、自分の物より先に班やユニットの仲間に渡す物を買う姿も。それぞれに普段の生活では見られない一面が見られ、とても充実した日帰り旅行になりました。(天坂)



宇都宮餃子C

2月21日に宇都宮へ日帰り旅行に行ってきました。宇都宮と言えばやっぱり餃子！ということで、お昼ご飯は餃子定食です。焼き餃子・水餃子・鳥皮餃子の3種類の盛り合わせという豪華な内容で、鳥皮餃子がお気に入りの福田さん、餃子をペロリと完食の石井さんや森さんをはじめ、皆お腹一杯大満足のご様子。一行が移動する先々でギョウザの匂いを漂わせていたのはご愛敬ですが…(笑)。

お次に向かったのは、壬生町・おもちゃ博物館です。実物大の”ヤッターワン”を前に集合写真をパチリ。館内には所狭しと、年代・テーマ別に様々なおもちゃが展示されていて、皆それぞれの子ども時代の思い出話に花を咲かせました。

急遽行き先が変更になったものの楽しんでいた天野さん。念願の旅行に終始ハイテンションの渡辺さん。行く先々でお土産を真剣に選ぶ姿が印象的な富田さんなど。それぞれ普段とは違った一面が見えるのは、非日常である旅行の醍醐味ですね。さて、次はどこへ行きましょうか？(仙田)



後援会より

2月16日のみぬまコンサートにはれとして初めて参加してきました。初めて行く仲間や職員もいたのでドキドキでしたが、仲間たちは会場知っている仲間や職員に会えて嬉しそうでした。鑑賞中も音楽に合わせて体を揺らして楽しんでいたり、大きく拍手をしている仲間もいてとても楽しいみぬまコンサートでした。コンサート後も体調を崩す仲間がいなかったのはとてもよかったです。(富崎)



授産報告

収入 (1~2月分)

項目	金額
ウエス	¥10,250
表現活動	¥297,560
その他	-
前月からの繰入	¥335,984
合計	¥643,794

支出 (1~2月分)

項目	金額
賃金	¥222,500
個人還元	¥54,560
その他	-
通帳への繰入	¥366,734
合計	¥643,794

h a l e t t e r

先月滋賀県に行く機会がありその時にひこにゃんで有名な彦根城に行ってきました。お城や史跡に行くことが好きで何とも言えないかっこよさや歴史の雰囲気惹かれます。天守が国宝のお城は全国に5城あり彦根城もその一つです。今までに行ったことあるお城は犬山城、松江城、松本城、に行ってきました。まだ行ったことがない現存天守は白くて綺麗と有名な姫路城です。最後に残しておいたので行くのがとっても楽しみです。(富崎)

最近のプライベートの過ごし方は専らビール片手にYouTube鑑賞です。その中でも「青春☆しゅわしゅわクラブ」というスカイピース・まあたそ・かすちゃんという4人で構成されたグループの動画が大好きです。仲良し4人組が楽しく喋ったり企画をしたりしております。そのグループのキャッチコピーにある「青春はいつまでも今からでも。」をモットーに「青春まだかな〜?」と思いながら一人ビールを飲む日々です。笑 (鈴木)

東京にいた頃は、運転免許は周りの友人たちの中でも本当の車好きくらいしか持っていませんでした。埼玉に引っ越し、周りはみんな免許、マイカー持ち。乗せてもらう機会も一気に増えました。いつしか「自分の運転で遠出したい!」という気持ちが芽生え、昨年から教習所に通っています。みぬま福社会の正規職員を目指すためにも、免許取得頑張ります。(塚原)

飲み物のチャイが好きで、カフェやカレー屋さんで見かけるとつい頼んでしまいます。お店によって風味が変わるので飲み比べが楽しいです。最近では自分でもスパイスを買って自作するようになりました。私は辛いタイプのチャイが好きなので、コショウとショウガを多めに入れて作ります。たまに入れすぎて激辛チャイになりますが、それもまたおいしいです。(用田)

事務より

早いもので年度末が近づいてきましたね。4月当初は施設の中で迷路に迷い思うように行きたい所に行けなかった職員や仲間たちも、すっかり今では「我が家」になったように思います。また、家族の方にはあれこれと書類の提出や確認にご協力をいただき本当にありがとうございました。少々不在気味の事務ではございますが皆様のお力を借りながら頑張りますのでどうぞよろしくお願いたします。(游佐)